

**LOCAL | Infraestructuras**

## **La plaza de toros de Priego ya cuenta con el visto bueno de Gobernación para su reapertura**

**Las obras de remodelación del coso taurino están a punto de finalizar**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 24 de enero de 2011 - 17:56



Tras la visita realizada el pasado 20 de enero por los técnicos de la Consejería de Gobernación y Justicia a las obras de rehabilitación de la Plaza de Toros de Priego, el recinto taurino que el próximo mes de agosto cumplirá 119 años desde que fuera inaugurado, cuenta con el beneplácito de la administración autonómica para su reapertura.

Así lo ha adelantado esta mañana en el mismo coso de Las Canteras la Alcaldesa de la localidad, Encarnación Ortiz, en el transcurso de la visita que en compañía de varios miembros del Equipo de Gobierno ha realizado a

las obras, próximas a su finalización.

De esta manera concluye un largo proceso iniciado en marzo de 2002 cuando se produjo el cierre del más que centenario recinto taurino, que tras ser adquirido por el Consistorio varios meses después, ha sido sometido a una profunda intervención para adecuarlo a la normativa actual.

Ortiz, que mostraba su satisfacción por la finalización de un proyecto por el que el actual Equipo de Gobierno había apostado desde un primer momento, apuntaba que a falta de pequeños detalles, “estamos ya ante la inminente reapertura de la plaza”.

De cara a ese “deseado momento”, la Alcaldesa adelantaba que es intención del Equipo de Gobierno celebrar unas jornadas de puertas abiertas para que todos los ciudadanos que así lo deseen puedan comprobar in situ la envergadura de la intervención que se ha llevado a cabo en la plaza, jornadas que se completarían con otra serie de actividades, todo ello con la intención de que la reapertura al público, “sea a lo grande”.

Por otra parte y en relación a las ofertas recibidas para la gestión de Las Canteras, Ortiz puso de manifiesto que a petición del Sindicato de Profesionales Taurinos, éstas se remitirán a este último organismo, “para estudiar la viabilidad de los empresarios que las han presentado”, indicando que la plaza se adjudicará, “conforme al procedimiento legal establecido”, para lo cual ya se ha solicitado el preceptivo informe a los servicios jurídicos del Ayuntamiento, no descartando, como adelantó la Alcaldesa, “otras fórmulas, como que sea el Consistorio el que se encarga de la corrida inaugural”.

Junto a las actuaciones acometidas en los palcos de ambos tendidos, a los que se ha dotado de accesos para personas con discapacidad motriz y una zona reservada a ellas, uno de los trabajos más importantes ha sido la creación de un anillo de evacuación y una nueva barrera, para lo cual fue necesario rebajar un metro la cota del ruedo y reducir su dimensión. Junto a estas intervenciones, Rafael Cruz Sánchez, arquitecto técnico redactor del proyecto de remodelación y director técnico de las obras, hacía mención a la construcción de las nuevas dependencias anexas al recinto, como son los corrales, quirófano, sala de veterinarios, desolladero, cuadras y capilla, “para que con ello se cumpla la normativa y se puedan ofrecer festejos”.

De esta manera, el Ayuntamiento prieguense ya cuenta con el visto bueno de la Delegación del Gobierno

para que la plaza de toros vuelva a abrirse al público, una vez sometida a una intensa remodelación que la ha adecuado a lo exigido en la normativa para este tipo de recintos.